

WEEKLY REPORT

2024～2025 年度（柳・関 年度）役員・理事

役 職	氏 名	役 員 (8名)	理 事 (5名)
会 長	柳孝実	会 長 柳孝実	(社会) 高橋一彦
直 前 会 長	小澤直之	直前会長 小澤直之	(国際) 小椋伸也
会長エレクト	野澤新之助	会長エレクト 野澤新之助	(青少) 小林辰幸
副 会 長	大塚精一	副 会 長 大塚精一	(増強) 大川隆永
幹 事	関 征啓	幹 事 関征啓	(プロ) 渡谷剛士
副 幹 事	渡谷剛士	会 計 織田 証	
会 計	織田 証	S A A 森谷充伯	
研修リーダー	三村藤明	クラブ研修リーダー 三村藤明	
S A A	森谷充伯		
副 S A A	浅野久 並木幸雄 野村充 岡本真理子 佐久間音弥 佐藤友紀		
副研修リーダー	渡辺敏弘 齋藤國春		
地 区 委 員	小椋伸也 (ポリオ) 平野崇広 (DEI、平和フェロー)		
会 計 監 査	渡辺敏弘 齋藤國春		

2024～2025 年度 委員会一覧

委員会	委員長	副委員長	委 員
クラブ奉仕委員会	大塚精一	渡谷剛士	大川高明 中原光男 平野崇広 大川隆永
プログラム委員会	渡谷剛士	野田亮	小澤直之 宮野嗣英 南貴子 大川由紀子
出席親睦委員会	大川高明	鈴木悦朗	小林辰幸 加賀谷正 八木原清隆 小椋伸也 廣瀬淳一 平野崇広 岡本真理子 野田亮 宮野嗣英 渡谷剛士 佐久間音弥 本間紗也香 南貴子 大川由紀子 佐藤友紀
ニコニコ委員会	小澤盛明	廣瀬淳一	中原光男 平田洋一
会報・雑誌・広報委員会	平野崇広	佐久間音弥	廣瀬淳一 岡本真理子 本間紗也香 佐藤友紀
会員増強・職業分類委員会	大川隆永	野村充	森谷充伯 宮野嗣英
職業奉仕委員会	小澤直之	大川高明	大川隆永 高橋一彦
社会奉仕委員会	高橋一彦	大塚精一	野澤新之助 小澤直之 南貴子
国際奉仕委員会	小椋伸也	八木原清隆	浅野久
ロータリー財団委員会	織田 証	齋藤國春	大川由紀子 小林弘
米山記念奨学会委員会	平田洋一	渡辺敏弘	本間紗也香 吉田俊一
青少年奉仕委員会	小林辰幸	並木幸雄	鈴木悦朗

松戸北ロータリークラブ会報



小澤会長、高橋幹事 最終例会

皆様のご協力のおかげで無事「小澤、高橋年度」を終えることができました。改めて感謝申し上げます。

小澤直之 高橋一彦

「四つのテスト」言行はこれに照らしてから

- 1・真実かどうか
- 2・みんなに公平か
- 3・好意と友情を深めるか
- 4・みんなのためになるかどうか

例会出席率 76.5%

第2442回 例会 2024年 6月 26日(水)

- 国際ロータリー会長 ゴードンR. マッキナリー
- 第2790地区ガバナー 鶴沢 和広
- 第13Gガバナー補佐 鈴木 悦郎
- 松戸北ロータリークラブ会長 小澤 直之
- 松戸北ロータリークラブ幹事 高橋 一彦
- 例会日 - 毎週水曜日12:30より (第1例会18:30)
- 例会場 - 流山市前ヶ崎717「柏日本閣」
- 事務所 - 松戸市八ヶ崎1-11-13 カナリス`ハイツ101
- TEL/FAX- 047-711-5950 / 047-711-5910
- Web/Mail- www.rc2790-12.jp / kanji@rc2790-12.jp

<第2441回 例会プログラム>

司会 関 征啓 会員

12:30 点鐘	小澤直之会長
ロータリーソング斉唱【♪我らの生業】	
12:35 会食	
12:55 例会再開	
会長挨拶・報告	小澤直之会長
幹事報告	高橋一彦幹事
13:00 活動成果報告	
13:25 【委員会報告】	
出席親睦委員会 諸事お祝い 本日の出席率発表	平野崇宏会員
社会奉仕委員会 本日の社会奉仕基金発表	大塚精一委員長
ニコニコ委員会 本日のニコニコ発表	中原光男会員
13:30 四つのテスト 点鐘	小澤直之会長

<会長挨拶>

本日の例会で小澤・高橋年度最終例会となります。最後の最後で私自身が網膜剥離を患い、2週にわたって会長不在の例会にしてしまった事は、悔やまれますし、お詫び申し上げます。特に先週の移動例会については、親睦委員会が一生懸命企画いただいたにもかかわらず、参加出来ず申し訳ございませんでした。さて、改めて一年を振り返ってみると、なにかと上半期は慌ただしい時期で、あっという間に過ぎた感じではありません。まずスタートが、前年度からの年度またぎの活動として、北クラブが推薦クラブとなり、グローバル補助金を受けて「木下葵子さん」を奨学生としてドイツへ送り出しました。その木下さんも積極的に参加してくれた、「地区ポリオデー」が8月に開催され、外出するのも危険なぐらいの灼熱の中、十数人の会員がポリオの啓蒙活動に参加してくれました。これも地区で積極的に活動している小椋会員の人徳ではないかと思っております。そんな中、7月、8月で新入会員として本間会員、大川由紀子会員、南会員、大熊会員の入会がありまして、特に女性会員が4名となりクラブ内の空気感もすこしずつ変化を感じた時期でもありました。その新入会員を交えて9月には北クラブのメイン奉仕活動ともいえる「梨狩り体験」が実施されました。これについては前年度から野澤会員が中心となって、社会奉仕委員が地区補助金の申請から諸々の手配に尽力いただき、昨年に続き大成功におさまりました。野澤会員には通年に渡ってのご尽力においては感謝しかありません。当日も子供達を喜ばせるために、会員各々から色々な意見が出てさらに良い演出が出来たのではないかと思います。この時こそクラブの一体感を感じた瞬間でした。

小澤直之会長



次ページへ続く

<ニコニコ>

浅野久会員

小澤会長、高橋幹事一年間大役御苦労様でした。

中原光男会員

会長、幹事一年間ご苦労様でした。素晴らしい一年でした。ニコニコのご協力を感謝いたします。

並木幸雄会員

小澤直之会長、高橋一彦幹事、素晴らしい一年間でした。本当にご苦労様でした。

小林弘会員

小澤会長、高橋幹事1年間大変ご苦労様でした。素晴らしい1年間でした。

鈴木悦朗会員

小澤会長、高橋幹事一年間ありがとうございました。お二人の素晴らしいリーダーシップに感謝しております。

森谷充伯会員

小澤高橋年度、強いリーダーシップで導きいただきありがとうございました。

齋藤國春会員

小澤会長、高橋幹事1年間の運営大変ご苦労様でした。本日小澤会長の元気な顔が見れて大変良かったと思います。実にお大事に…

大川高明会員

小澤直之会長、高橋一彦幹事1年間ありがとうございました。

大塚精一会員

小澤直之会長、高橋一彦幹事一年間おつかれさまでした。今後ともご指導よろしく願いいたします。

柳孝実、関征啓会員

小澤、高橋年度、1年間大変お疲れまでした。楽しい1年間を過ごすことができました。ありがとうございました。そして次年度もよろしく願いいたします。

WEEKLY REPORT

～青少年奉仕委員会 小澤盛明委員長～

みなさん、こんにちは。

青少年奉仕委員会活動報告をいたします。

本年度、副委員長に小林辰幸会員 委員に、鈴木悦朗会員・岡本真理子会員の4人で活動させていただきました。

RYLAを中心に、次世代を担う青少年の育成に努める。という目標を掲げさせていただきました。

活動計画に「RYLAへの参加者を早期に募集し、参加者の増員を図る。」「本年度、地区目標の一つでもある希望の風への支援を応援し、義援金を募る。」「青少年育成に向けた他団体等との交流を図る。」という計画を立てましたが、RYLAに関しては、早期に募集をかけましたが参加者を募れず不参加となり、とても残念でした。

また、義援金や他団体との交流に関しては、実施することが出来ませんでした。

結局、ほとんど活動が出来ず、会長・幹事さんにはご迷惑をおかけしました。

以上、活動報告とさせていただきます。

<委嘱状の授与>



平野崇広会員

DEI委員より委嘱状を渡されました。DEIは多様性、公平性、包括性をRCの中で受入れてどのように活躍していくかを取組んでいます。

平野会員は8月に来日されるアゼルバイジャンの留学生(女性)の平和フェローカウンセラーとして任命されました。

<諸事お祝い>



本間沙也加会員

4月16日誕生日

おめでとうございます。

WEEKLY REPORT

そして、今年度は鈴木悦朗会員がガバナー補佐を務めた年度であり、13グループの中ではホストクラブという立ち位置で3件の大きなイベント事が開催されました。

「10月の森のホールでの情報研修会」「2月のインターシティミーティング」そして先月の「藤ヶ谷CCでの5クラブ親睦コンペ」と…鈴木ガバナー補佐の突拍子のない発案に多少振り回された部分もありましたが、終わってみれば記憶に残る素晴らしい結果に収まったと思います。

これも会場設営や参加者誘導を積極的に行ってくれた、SAAを中心とした会員皆さんの協力もあったからこそだったと思います。特に情報研修会の時に各クラブの会長から好評だったのが、スクリーンで映し出される映像技術でした。これもガバナー補佐の強い希望を佐久間会員がしっかりと能力を発揮して、作り上げてくれた事が結果につながったのだと思います。昨年の商工会議所の情報研修会から比べるとクオリティの違いがあらさまに出た気がします。

そして今年度で記憶に残ったイベントと言えば、やはり12月のクリスマス家族例会でした。今までにない企画で親睦委員会含め、演者となった会員皆さんによって非常に盛り上がり最高年の納めになりました。

今月の家族移動例会に私自身参加できなかったのは非常に残念でしたが、森谷委員長をはじめとする親睦委員会の皆様には感謝いたします。

今に至って振り返れば会長就任して、あっという間の1年が過ぎ、楽しい出来事も多く経験しましたが、たった1年間で3回もの悲しい出来事がありました。石井元会員、豊島会員、大熊会員の3名が他界され、北クラブとしても大きな財産を失いましたが、その3名の物故会員の存在を気持ちに刻みつつ、次年度、次々年度に新たに会員を増やして逆に盛り上がり上げていければいいなと思っております。改めて亡くなられた3名にはご冥福をお祈り申し上げます。

私自身、昨年7月に会長就任してからもしばらくはロータリーの定款、細則などほとんど理解せず見切り発車したような状況でしたが、そんな力不足の私を陰で支えてくれたのが



高橋一彦幹事でした。この参考書ともいえる存在がいなければ、後ろ向きな運営をして、クラブに悪い結果をもたらす事も無きにしても非ずであったと思います。何とかゴール出来た事については幹事に本当に感謝申し上げます。

そして来週の例会から柳会長にバトンタッチをするわけですが、我々入会同期という存在でもあり、陰ながら応援はしていくつもりです。キャッチフレーズの「家族」を感じるようなクラブを作り上げて下さい。期待しています。

本当に皆さま、一年間ご協力いただきありがとうございました。

<幹事報告>

本年度幹事として会員皆様にお詫びとお礼を申し上げさせていただきます。

始めに、今期幹事として会長及び各委員長と会員皆様のつなぎ役とも言うべき立場であり、また、私自身も過去に会長経験もありながら随所において細部までの気回しに力及ばず会員皆様には連絡不行き届き含め、クラブ各運営参加へのご理解に大変に困惑をお掛けした場面も多かったと存じます。この場をお借りして幹事役として心よりお詫び申し上げます。

高橋一彦幹事



次ページへ続く

WEEKLY REPORT

しかしながら、今期会長をお勤め頂きました小澤直之会員におかれましては変化する世事情に併せながら新たな変革を求められているロータリーと自クラブ運営の間において多大な努力と尽力を頂いていたと一会員として感謝しております。

1年間でありましたが、会長経験者であった私からのアドバイスと幹事としての私の我儘によく耐えて頂き只々お礼を申し上げる次第で御座います。

小澤直之会長、本当にお疲れ様でした！

そして、今期ご多忙の中、例会と各委員会運営にご参加頂きました会員皆様に感謝とお礼を申し上げさせて頂き幹事職としての任期を終了させて頂きます。

大変にお世話になり有難うございました。

<活動成果報告>

～ニコニコ委員会 中原光男委員～



メンバーは吉田俊一委員長、小林弘副委員長、中原光男委員の3名です。

活動計画報告では「年度末には金額、回数、コメント内容を表彰する」としてましたが、上位3名がニコニコ委員のメンバーでした。よって表彰は行わず、この場での報告のみとさせていただきます。

ニコニコ額は前年度とほぼ同様の資金が集まりました。奉仕活動などに活用させていただきます。

一年間ありがとうございました。

～米山記念奨学委員会 並木幸雄副委員長～



メンバーは中原光男委員長、並木幸雄副委員長、吉田俊一委員の3名です。

7月には活動計画が発表され米山記念奨学会に賛同し、ロータリアンとの交流によって親睦を深め、日本の理解と世界に羽ばたく若い人材を支援育成する目標をもって活動していきまると発表がありました。10月は米山月間になります。米山奨学会は日本のロータリー会員の寄付を財源にして、日本で学ぶ外国人留学生に対し奨学金で支援します。

普通寄付金4,000円×会員数、特別寄付は10,000円で行われました。

記念奨学生や地区委員の卓話を依頼を行いました但都合がつかず、開催が難しかったですが、今後とも米山記念奨学生の支援をよろしくお願いいたします。

～出席・親睦委員会 森谷充伯委員長～



★クリスマス例会

会員が会員による手作りの例会でした。特に、バレエの練習を重ね披露に至ったメンバーに感謝します。

★納会

温泉をメインに予算を絞って実施し、日帰バス旅行と家族移動例会を実施しました。予算は足が出ましたので申し訳ございません。

WEEKLY REPORT

～職業奉仕委員会 大川高明委員長～

委員長：大川高明 副委員長：大川隆永 委員：三村藤明



活動計画について

1. 職業奉仕に関する勉強会として、1月に地区に卓話を依頼し、新会員も増えたため職業奉仕の基本について卓話して頂きました。改めて職業奉仕について考える機会が出来たと思います。

2. 講師例会は会員増強委員会と合同で5月に日高屋の神田正会長をお招きして、神田会長の仕事についての考え・思いをお話し頂きました。職業奉仕についても考えさせられる内容でした。

～ロータリー財団委員会 織田証委員長～

ロータリー財団委員会の織田です。

今年一年間の活動に関しましては、11月のロータリー財団月間において、第2790地区のポリオプラス委員会よりポリオ根絶に関する卓話を頂き、会員の皆様への情報の提供を行い、特別寄付においても多くの会員の方にご協力を得たものと思います。

また、地区補助金につきましては、次年度の奉仕事業として、野澤社会奉仕委員長を中心として昨年のなかよし学級を対象とした梨狩り体験支援事業をよりブラッシュアップして受粉から収穫までを対象とする

事業で補助金選考会に申請いたしました。

本当に一年間ありがとうございました。

～クラブ研修リーダー 三村藤明リーダー～

今期のクラブ研修リーダーとしての活動を報告をさせていただきます。

本日は仮欠席となり、申し訳ありません。

今年度の研修リーダーとして、活動計画に具体的に以下の6つのことを掲げさせていただきました。

①研修委員会の発足、②4つのテストの唱和、③新入会員への役割、④他クラブへのメーキャップ、⑤原則月1回の懇親会、⑥マイ・ロータリーへの登録です。

①研修委員会は、他クラブの会則等を検討した結果、会則を変更してまで委員会を発足させるよりも、運用によって、研修リーダーの補佐として2名くらいの方を選任し、協議しながら進める方がいいという結論となり、次年度はそのように進めることになっております。

②4つのテストの唱和は、小澤会長が実践して頂いております。

③新入会員の方には、入所時に、手続要覧に基づいて説明をさせていただきました。

④他クラブへのメーキャップは、後半から私が時間をとれなくなったことより、今年度は十分に行えませんでした。

⑤月一回のファイアースイドミーティングは、親睦委員会のご協力により実行できました。

⑥マイロータリーの登録は、私自身は行ったのですが、十分に使いこなせておらず、会員の皆様への周知は不十分でした。

以上、できたところと反省すべき点がありますが、1年間、ご協力有り難うございました。